
Für den Zeitraum 1996 bis 2007 wurden von den Gesamtabschreibungen in Höhe von 
6.830.813,66 € bisher 2.082.448,66 € nicht für reinvestive Maßnahmen verwendet. Es 
besteht im Ausschuss Einvernehmen darüber, dass künftig die entsprechenden Mittel 
auch für anstehende Maßnahmen eingesetzt werden sollen. 
 
BM Böhling weist darauf hin, dass der allgemeine Haushalt für die erforderlichen 
Maßnahmen entsprechende Mittel im Rahmen des finanziell möglichen bereitstellt. 
Diese Notwendigkeit stellen die Ratsmitglieder nach Vortrag der Verwaltung jeweils im 
Einzelfall fest. 


